Lettre du 28 novembre 2024

Il y a urgence à changer de cap

IDFO soutient la GRÈVE de 3 jours des 10, 11, 12 décembre

Le ministre de la Fonction publique, Guillaume Kasbarian, a annoncé le 30 octobre sa volonté d'allonger de un à trois jours le délai de carence en cas d'arrêt maladie pour les fonctionnaires, de réduire l'indemnisation des mêmes arrêts à 90 % au lieu de 100 %, pour soi-disant « responsabiliser les agents » tandis que dans le même temps est supprimée la GIPA (Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat) et que le point d'indice est gelé. Quelques jours plus tard, au lendemain des élections à la présidence des États-Unis, le même ministre félicitait Elon Musk pour sa nomination en tant que ministre de « l'efficacité gouvernementale » pour « démanteler la bureaucratie, (...) couper dans les dépenses inutiles (...) », en déclarant sa hâte de partager avec lui « les meilleures pratiques pour lutter contre l'excès de bureaucratie ».

Ces annonces sont d'un mépris et d'une violence insupportables contre les fonctionnaires. Elles s'inscrivent dans le budget d'austérité du gouvernement Barnier.

- Parce que la GIPA touchera particulièrement les personnels de direction en raison du faible taux de passage à la Hors Classe.
- Parce que nous refusons de subir la double punition des 3 jours de carence et une baisse de revenu en cas de maladie. C'est la maltraitance institutionnelle qui produit les arrêts de travail car elle nuit gravement à notre santé.
- Parce que s'attaquer aux fonctionnaires et aux Services Publics c'est s'attaquer à l'un des piliers de notre République.

IDFO appelle les personnels de direction avec l'ensemble des agents de la fonction publique à dire :

Le « fonctionnaire-bashing » ça suffit!

ENSEMBLE, FAISONS-NOUS RESPECTER!

Parce que les journées d'action, discontinues, ne sont pas suffisantes pour obtenir satisfaction, nous soutenons l'appel de la Fédération Générale des Fonctionnaires -FO et de la Confédération FO afin d'organiser un vrai rapport de force par 3 jours de grève consécutifs les 10-11-12 décembre.

Ainsi la journée de mobilisation 05 décembre peut être considérée comme une grève d'avertissement.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

ADHÉRER à ID-FO